



幼稚園でスイミーの音読発表会をしたよ！

7月5日(水)、加茂谷幼稚園に行き、わかば・やまびこ学級の2年生が「スイミーの音読発表会」をしました。

2年生は、国語科で「スイミー」の学習を行いました。「①幼稚園のみんなに、スイミーのお話がよく伝わるように音読をしよう」②「分身ちゃん(自分の分身)を使って、スイミーやさかなたちと話をしたことを吹き出しに書こう」という学習活動を行い、幼稚園で「スイミーの音読発表会」をしました。

この発表会までに、国語の時間に何回も教科書を読み、お話を覚えたり、スイミーやさかなたちのお話を吹き出しに書いたりしていました。私も2回、発表会の前にスイミーの音読の発表を聞かせてもらいましたが、1回目より2回目と音読の仕方だけでなく、発表の姿勢や立ち位置、分身ちゃんの使い方など、それぞれが自信を持って伝えることができていました。本番でも、少し緊張したかも知れませんが、幼稚園のみんなは、2年生が音読発表しているお話を真剣に聞いてくれたり、さらに、発表した内容やスイミーのお話についての質問があったりしました。発表し終わった2年生の4名一人一人の表情は、笑顔があり発表会をやりきったという自信の表情が見られました。

最後には、幼稚園のみんなと一緒に「たなばた」の歌を歌いました。



スイミーのお話を幼稚園のみんなに伝えている様子！
少し緊張していますが、大きな声で、はっきりと自分の役割分担を伝えることができました。



「発表がよくわかった。」「スイミーやさかなたちのこともわかった。」というスイミーのお話についての質問や発表の感想を幼稚園の人が伝えてくれている様子！



幼稚園のみんなと一緒に「たなばた」の歌を歌っている様子！



最後に、スイミーの音読発表のお礼を幼稚園のみんなから伝えてもらっている様子！

今回は、わかば・やまびこ学級の子どもたちが、加茂谷幼稚園の子どもたちとの学習の交流を行いました。吉井小学校では、行事としては、5月にスポーツ集会を開催したり、毎月第2月曜日に「こいのぼり集合デー」と称して、幼稚園のみんなと休み時間に一緒に遊んで交流を深めたりしています。今後も、様々な活動で、加茂谷幼稚園との交流を深めていきたいと考えております。

